

# Presse-Information

---

Von 26 auf 28 Grad

## Wieder höhere Wassertemperaturen im Hallenbad Dachau

Dachau, 2. Februar 2023

Gute Nachrichten für Schwimmer, Wasserratten und Badegäste: Es wird wieder wärmer im Becken. Die Stadtwerke haben die Wasser- und Raumtemperatur im Hallenbad Dachau um zwei Grad erhöht.

„Das Schwimmerbecken hat nun wieder 28 Grad warmes Wasser, die Raumtemperatur haben wir ebenfalls wieder um zwei Grad angehoben“, erläutert Barbara Kern, Abteilungsleiterin Bäder bei den Stadtwerken Dachau. Damit liegen die Temperaturen wieder auf Vorkrisenniveau. Im Nichtschwimmerbecken ändert sich nichts, „hier hatten wir die Temperatur mit Blick auf unsere kleinsten Badegäste nicht abgesenkt“.

Um Gas und auch Geld zu sparen, hatten die Stadtwerke im vergangenen Jahr die Becken- und Raumtemperaturen reduziert. „Durch die Absenkung haben wir Gas gespart, aber nur in einem sehr geringen Umfang“, erklärt Kern. Die Badegäste haben die Temperaturabsenkung jedoch deutlich gespürt. „Vor allem Kinder und Eltern, aber auch ältere Menschen haben die kälteren Temperaturen beklagt“, so Kern. Das Wasser sei zu kalt, ihnen vergehe die Lust am Schwimmen. „Einige Badegäste kamen deswegen nicht mehr“.

Nachdem der Winter bisher mild war und die Gasspeicher wieder gut gefüllt sind, hat sich die Lage vorerst entspannt, was eine Anhebung vertretbar macht. Schwimmerfans und Badegäste dürfte es freuen.

# Presse-Information

---

Aktuell hat das Hallenbad aufgrund einer Revision noch geschlossen, aber ab Samstag, den 4. Februar kann wieder bei Normaltemperaturen geschwommen und geplantscht werden.

1.548 Zeichen inklusive Leerzeichen. Frei zum Abdruck.

Ansprechpartner

Stadtwerke Dachau  
Pressestelle  
Cornelia Scheyerl  
Brunngartenstraße 3  
85221 Dachau  
Telefon: 08131-7009-977  
Telefax: 08131-7009-60  
E-Mail: [scheyerl@stadtwerke-dachau.de](mailto:scheyerl@stadtwerke-dachau.de)